
对于limelight的⾥区，提供⼀些⽼⽤⼾的视⻆

凌⼦卿 (凌⼦卿) #1 2022 年3 ⽉ 30 ⽇ 09:19

我没有看完所有相关Torchlight的讨论，仅仅在此提供⼀下⽼⽤⼾的视⻆。

1，limelight说⽩了是跨性别者为核⼼建⽴的站�关键的管理⼈员都是这个群体下的⼈，去质疑

这个是没有意义的。在这个前提下，这个群体遭遇的打压，⽆论来⾃Terf还是别的反跨⼈群，都是
⾮常明显且严重的。

2，基于1，limelight不可能做到绝对的开放与绝对的不设防�因此，⼀个信任机制必须是存在

且有效的。也即，它不可能转向对新⽤⼾的绝对的假定信任�相反，为了能保持社群不被和掉，

它是假定新⽤⼾不信任的�这确实是不平等的，只是反过来会灭亡。

3，limelight的活跃并不是说明环境友善�相反，只有环境越发恶化，其它⼤⻔⼾⽹站越发反

跨，limelight的新⽤⼾才可能更多�以前就出现过来⾃知乎的难⺠潮。也因此，新⽤⼾越多，越

需要谨慎开放信任权限。�反跨⼈⼠也会更盯紧limelight。

4，基于3，limelight⾃然可能会加重⽤⼾间的不信任�⼤环境就是危险的。为此，可能需要更

加的包容、理解，与有效沟通，在⼤环境逐渐缩紧的情况下不应该内⽃。（当然，我说这话可能也

并不是很有说服⼒。）

希望能够有序、节制、不假定敌意地进⾏讨论。如果有任何对过去的疑问或不了解、不理解，可以

来问我。之后有时间我可以稍微介绍⼀下如今的系统是怎么形成的。

�

另外关于近期我的另⼀些事件：已经在沟通了，不是完全没办法解决，也不是⾮得要通过激进的⽅

式解决，对话的桥梁也许算是初步的建⽴了。

10 个赞

【已结束】秋橙的道歉信

limelight，过去，现在，未来【上】

翎澈Rinfair (⽣命魔法学荣誉毕业狐) #2 2022 年3 ⽉ 30 ⽇ 09:20

直接在这个帖⼦下发表有关历史吧，让⼤多数⽤⼾了解也有利于之后的讨论。
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在这次事件中我⼀直没有发⾔，直到⽭盾突然激化（3days ago）
那么，⾄少作为19年来的⽤⼾，我想捋捋本次的线索

⾸先，让我来说下我反对和邀请区融合的原因

原因：

1.邀请区已经存在了
2.会员区也已经存在了

⾸先，我觉得，把⽤⼾数据强制性分到不同的已有分区是对⽤⼾信任的⼀种极⼤破坏。

邀请区从何⽽来？在会员区的准⼊机制（torchlight，由⻥板审核）瘫痪后，⻥板建设了⼀个邀请
区⽤来彻底取代会员区

在另⼀个话题中

会员区所有帖⼦以后会封存

就是不能发布新帖也不能回复

⽬前会员区⽤⼾和邀请区相同…

在另⼀个话题中

规划上是会⼀直可以从会员区移动到邀请区，但关闭发帖权限后是否能⾃助移动还需要更多测

试。

然⽽，出于种种考虑，会员区的写⼊权限迟迟没有关闭

这时候，出现了⼀个⼩⼩的分化：⼀部分⽤⼾选择移动帖⼦到邀请区，⼀部分（如我）觉得在会员

区的帖⼦上的时代的回忆，⾃愿接受停⽌写⼊的⻛险�禁⽌写⼊便禁⽌吧�⽽没有移动。

我们看下时间点。秋橙的挖坟事件是这次集中⽭盾的起因，⽽那是在三天前，会员区突然和邀请区

合并。显然这不是⻥板的本⼼，Rinfair在这次事件的责任暂且不论：
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对于系统明确提醒仍然挖坟�还是7年前�的⾏为不是这⾥讨论的，不提

1⽉9⽇，邀请区成⽴。



在1⽉9⽇后到3天前事件发⽣后，除了天狗妖怪 @Winslow  对秋橙挖坟的⽤⼾区帖⼦转移到会员
区（如上）（都是3天前，推测是事件发⽣后）
会员区⽆⼈发帖。

事实上会员区已成历史坟墓

由此我们认为，秋橙的提议

2. ⽴即对会员区严格执⾏上述【禁⽤所有写⼊权限】，包括御坂提到的，也包括【将其他区的
主题挪⼊会员区】（后者可以给个最后宽限期，就像上⾯雪乃说的⼀样）。这样做的⽬的

是，避免【torchlight 可以随时因为觉得不安全或者什么躲起来，⽽其他 insiders’
return ⽤⼾则只能慢吞吞地等⾃⼰到了TL3（按⽬前的试⾏⽅案最快需要注册后115天）才
能做类似的事】的不公平现象。

3. 如果做不到第 2 条，应⽴即【永久移除 torchlight 的 insiders’ return ⾝份，除⾮⽤⼾⾃
愿永久放弃前者】，从此成为并⾏的⼩圈⼦。

与其说是维护“邀请区⽤⼾”权益，倒不如说是维护“秋橙”权益，维护她视奸、挖坟的⾃由。
不论是否有前⾯的诱导关系，秋橙恶意地揣测会员区⽤⼾�躲猫猫�“在封闭的会员区内发帖”的⾏
为伤到了会员区⽤⼾的⼼，从⽽使得⼀场⼤⽭盾爆发。

--------反对原因结束。----------

会员区是什么？

理应被取代的地⽅，历史的坟墓

⼀个时代的回忆

所有会员区⽤⼾凭⼀种默契维护她墓碑的地位，在ll进化的路上形影相吊，事实上没有对会员区进
⾏写⼊，不应该被恶意揣测成拥有⼀种特权。

会员区本来已经不存在了。要⼀个空间，还是去邀请区吧
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冰淇淋区绝⽆可能

管理层已经定调过了，请在现有框架下进⾏讨论⽽不是坚持另⽴⻔⼾

2 个赞

凌⼦卿 (凌⼦卿) #7 2022 年3 ⽉ 31 ⽇ 03:17

希望讨论能多对事，少对⼈。

3 个赞

凌⼦卿 (凌⼦卿) #8 2022 年3 ⽉ 31 ⽇ 04:09

对于跑路站更前的时期，我不是很清楚，⾄于跑路站更倾向于跨性别者庇护所，收留⼩可怜。�

尤其是从知乎来的。

当时18年知乎进⾏了⼀次“⼤清洗”，许多跨性别者（尤其是以“药娘”⾃称的⼈）⼤多被封号，
可能⼀些综合发布⼥权、泛性多元内容（⽐如我）相对来说只是被短暂禁⾔。

在那个时候我正式加⼊了跑路站的QQ群组还有论坛，当时我活跃程度应该是五五开的。

不同程度上，现在能看到的所有管理⼈员，在当时都是极度活跃的，正是⼀个改⾰期，志愿者团队

差不多有10⼈以上，有专⻔的办公软件进⾏协作和讨论，⾄少在我看来是管理团队的全盛期。

之后，因为诸多分歧，管理团队⾄少缺失了3⼈，被指责偏执，被指责随意攻击⽤⼾。具体什么时
候我忘了，反正是⼤吵了⼀架。

我与⼀些管理团队的⼈员在某个时间段谈了不合适的恋爱，发⽣了不合适的关系，估计也变成了让

团队分崩离析的原因之⼀，尤其可能是对站⻓造成了某种不可弥补的伤害。

在那时候，Insider已经是停⽌审核的了，它之前是审核需要交问卷，需要上交隐私记录，可以说
是对“⼴泛的⽤⼾”极为不公平，所有进圈的⼈都必须是相互认识、知根知底的，如果谁也不熟就
进不去Insider的圈⼦。⽽那样的机制，正是在我加⼊的时候被搁置的。（某种意义上它在做着桥
梁的转型�所谓的下⼀代理性讨论社区。）

另⼀⽅⾯，是为了打掩护，跑路站需要向表⾯的⼆次元转型（甚⾄⽼⼤也许是希望它能是营利

的？）。我当时就⽐较反对。事实上也⽐较失败，因为⼆次元需要极⼤的资本注⼊，⽽跨性别者根

本没什么钱，跑路站管理团队都是⽤爱发电。在当时的分裂就是，我继续搞性多元平权，⽼⼤搞⼆

次元，剩下的管理团队不知道搞什么。企划和改⾰⽅案出了，但是根本就没有说到⼀块去。

我实际上⼀直做的都是把跑路站往公开化、⺠主化的地⽅努⼒。当然在如此的环境，枪打出头⻦，
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不⼀定是正确的。我是说我可以牺牲⾃⼰，但是要站点也为了这种正直的理想陪葬吗？�这也是

我和诸多其他管理⼈员的核⼼冲突。

说回到时间线，最终⼆次元努⼒的失败，让跑路站进⼊了⼀种颓势，管理团队已经⽐较衰败，这个

时候跑路站真的就跑路了，然后变成limelight了。

limelight时期基本上管理⼈员已经跑光了，参与直接管理的只有我、御坂、Harriet。

御坂仍想做事，但是，没有什么⼒⽓可以借，于是⾃⼰⿎捣出了Torchlight，⽤于对Insider的替
换。（当时还没有TL3）。Torchlight也是邀请制，⽐起Insider来说，只是不要求问卷和收集隐私
了，本质上还是邀请制。

⽆论是Insider还是Torchlight的⼀个⼤前提都是�确实有反跨⼈⼠不断地举报站点，这既包括

⼈⾁开盒的反⼥权，也包括反跨家⻓，还可能有跨圈内的魔怔破坏者。

于是它的⼤前提就是，⽤⼾是不可信任的�因为信任他们确实是危险的�或者只有受信的⽤⼾

是实际的⽤⼾。

确实也是这样的，即便是⽤⼾区，也有很多出于猎奇来进⾏“交友”的⼈，某种意义上的⼀个共识
就是，初步注册的⽤⼾是不可信任的�直到他们被确认⾝份。

所以Torchlight需要⽼⽤⼾给新⽤⼾担保�确实，可能如⼀些⼈所说，这不就变成⼩圈⼦了吗？

⺠主在哪⾥？对新⼈的公平在哪⾥？这确实是没有⺠主和公平的，⼀切都是为了救⼈。

因为limelight不是⼀个真正意义上的封闭的避难所，⽽是随时随地接受新难⺠的避难所，所以某种
意义上它必须保持着对新注册⽤⼾的“提供受信可能的⼿段”�如若不然，从开始就要求必须经

过认证才能发帖，连公开区都不给，那样才是最安全的。只不过，limelight选择承担⼀定的⻛险。

只是�回到核⼼，limelight本⾝是⼀个避难所的事实是不变的，也就是说它最核⼼的职能是安
全，确保不会有⼈进来破坏，以及维护站点的存续，这是第⼀要务，⾄于“⺠主”是附属品，⺠主
的意义也是保障站点不会没。

我之前所进⾏的冒险，⽆⾮是因为我觉得站要没了，当然最后还是建⽴了沟通的桥梁。

回到话题，在Torchlight的运⾏⼀段时间之后，⼩破站基本是平静的，没有那么多的⽤⼾了，也没
有那么多的事端，所以可能管理团队的3⼈有⼀种错觉，就是⼜能搞⺠主了，⼜能折腾改⾰了。⾃
动升级的TL3也就来了。因为当时确实有⼀段，破坏者⽐较少，⽐较平静的⽇⼦。

�直到，有⼀个著名的破坏者，引起了地缘政治的讨论，把管理团队炸了。

御坂和Harriet认为，直接把地缘政治各打五⼗⼤板得了。我认为，⾸先不能伤及⽆辜，其次是不
能放纵破坏者搞政治猎巫。

于是我所有的⾏动都是针对这个破坏者，把这个破坏者隔离于社群，保证安全。⽽，我认为

Harriet更倾向于让其留在社群⽽完全封禁对地缘政治的讨论。

最后我们达成的共识�倒不如说，可能是我⼀意孤⾏导致的不得不达成的共识是，地缘政治要

封，但是我⼀定坚持要拦住那个破坏者。

在这之中，就是御坂或Harriet其中⼀⼈或两⼈都崩溃的事件，把站差点整没了。

从那开始，limelight3⼈的管理团队也算是真的决裂了，Harriet做事绕过我，我也绕过Harriet，
关键的讨论也把我排除在外了。我和Harriet都给出了各⾃的改⾰⽅案，但因为Harriet是有实权



的，所以wiki和新任版主都是绕过我的，这也是我之前⽆法容忍的⼀点。

我针对对管理⼈员透明化�以减少内⽃�的改⾰没有被完全通过。⼀个更加详细的社区规范也

没有�我不知道怎么形容，总之就是，想的完全不是⼀码事。

现在达成的共识就是，站⼀定要存在，这是最⼤公约数，⽆论怎么折腾，先要保证站点的存在，其

它⽭盾没有解决，但是这⼀点确实是值得达成共识的。

⽆论是任何⼈，我也觉得需要重申这个交流的基础，站必须存在，之后才能说别的，因此在这个共

识下，尽量少攻击⼈，多谈事。

我已经做出了很⼤的妥协和让步了，也算是做⼀个表率，之后的讨论，也尽可能保持包容吧，毕竟

如果站没了，说什么都没⽤。

在这个基础上……

我的态度是：

会员区不可能开放给新⽤⼾。�它就是⽼⽤⼾的墓碑坟地，让它们安息就好。真的有⼈愿意复

活，⾃⾏复活到新区域。

Torchlight只是过渡，之后TL3才是主流，Torchlight发的帖⼦也是坟地的⼀部分，Torchlight的
⽤⼾也是逝者的⼀部分�如果要复活，也是根据其意愿⾃⾏复活。不太可能有Torchdark，因为
Torchlight本⾝就是过渡，它已经完成使命所以（逐渐地）寿终正寝了，这种模式⼤概不会被复
活。

TL3就是⽤来替换Torchlight的。不能⾃由加权，⾸先是因为Discourse的机制问题，禁⾔警告会
导致六个⽉不能上TL3�但是，⼜不可能因此就把禁⾔这个规则取消。所以现在⼿动加权。

之后改应该是改TL3，⽽不是Torchlight，所以对于怎么针对Torchlight的改⾰，我觉得是⽆需讨
论和争论的。

⽆条件信任新⽤⼾是不可能的，尤其是在⼤环境越来越紧张的前提下。

⼀些⼈希望达到的在其它⽹站可以有的畅通⽆阻的特权（且不论是否能真的做到），在limelight是
找错了⽅向的，因为limelight不是乌托邦，⽽是避难所（安全区），它决定了，limelight的优先
就是所谓的“⽼⽤⼾”�即“受信者”优先，⽽不是像追求流量⽹站的开拓市场（吸引新⽤⼾）
为优先。

limelight最多也只是把审核机制变得更加⼈性化和友善⼀点，但是确实，新⽤⼾有更少特权这⼀点
是不变的，因为它说到底，是严格管制下的为数不多的可直接访问的安全区�不是给留学⽣特权

群体的海外避难所，也不是严格会员制的避难所。

关于对已受信⽤⼾的讨论机制，当然尽可能的，我会倾向于⺠主式讨论。现在更多争议的是谁是受

信⽤⼾，以及怎样决定受信⽤⼾，⾄于这些争论，希望我提供的视⻆能有些帮助，达成互相理解。

13 个赞

基于 会员区 等关键问题的改良草案讨论

梦到了⽤limelight时被⽓到脑出⾎中⻛

星璃璃的个⼈楼
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嗯，但是对于事件中⼼⼈物难免提到pwq
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我考虑到了，并且表⽰理解，所以希望你不要理解成指控，理解成，呃，，告诫（？

待会我会写⼀个关于此类的主题

秋橙:

【未知的未知】
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